

## MEDIENINFORMATION

Themenschlüssel: Jena, Mit dem Rad zur Schule, Snack, ADFC

Jena, 21. August 2019

### **Mit dem Rad zur Schule – Belohnung für Rad fahrende Schüler**

#### **200 strahlende Gesichter vor Schulbeginn – ADFC Jena-Saaletal verteilt Snacktüten an Radfahrer**

*Mitglieder des ADFC Jena-Saaletal haben das diesjährige Stadtradeln mit einer Überraschung für Rad fahrende Schüler eröffnet: an sieben Schulen in Jena und Kahla wurde den Radlern bei der morgendlichen Ankunft eine gut gefüllte Snacktüte überreicht, mit einem dicken „Danke schön für's Radfahren!“*

Anger-, Christliches, Ernst-Abbe-, Otto-Schott-Gymnasium und UniverSaale in Jena, das Leuchtenburg-Gymnasium und das Förderzentrum Siegfried Schaffner in Kahla gehörten zu den ausgewählten Einrichtungen. Diese Aufmerksamkeit zauberte selbst den nicht ausgeschlafenen unter den Rad fahrenden Schülern ein Lächeln ins Gesicht und veranlasste die eiligen zu einer Vollbremsung am Hofeingang. Spontane Reaktionen wie „Cool, das sollte es öfters geben“, „Toll, damit ist mein Mittagessen gesichert!“ oder „Radfahren ist doch selbstverständlich, aber vielen Dank!“ gingen den ADFC-Aktiven runter wie Öl.

An allen Schulen gab es viel mehr Radfahrer, als Snacktüten. „Das ist eine sehr erfreuliche Erkenntnis, die uns überrascht hat. Grund genug, die Aktion irgendwann mit größeren Vorräten zu wiederholen“ sagt Florian Reinhardt, stellvertretender Vorsitzender des ADFC Jena-Saaletal.

Der Inhalt der Tüten wurde von den Patentanwälten Oehmke & Kollegen, den Lebensmittelmärkten Rewe – Lobeda Ost, Rewe Winzerla, denn's Jena, Edeka Jakobi in Jena Ost, von Tegut und der Drogerie Rossmann in Kahla, sowie von einer Reihe von Apotheken großzügig gesponsert. „Schulkinder, die Rad fahren, die unterstützen wir gerne mit Obst, eine tolle Aktion“ meinte Antje Eismann vom Rewe Lobeda Ost.

Die Verteilung der Snacktüten war Teil der bundesweiten ADFC-Kampagne „Mehr Platz für's Rad“. Die umweltfreundliche Fortbewegung soll gewürdigt und ausgeweitet werden. Die Würdigung kam vor den Schultoren gut an, keine Frage.

**Kontakt:** Frau Dr. Barbara Albrethsen-Keck, Vorsitzende, 0170 6535 203

Mail: [Albrethsen-Keck@buergerstiftung-jena.de](mailto:Albrethsen-Keck@buergerstiftung-jena.de)



Barbara Albrethsen-Keck händigt Snacktüten vor dem Otto-Schott-Gymnasium aus (Foto: Albrethsen)



Renate Schaller händigt Snacktüten vor dem Förderzentrum Kahla aus (Foto: Schaller)